

# 未来へ

To the Future



湯前中通信

R3.6.18

文責 新川

## Topic 目指せ！あいさつ力の向上

6/15(火)生徒総会を行いました。GIGAスクール構想対応として、すべての生徒がタブレットPCを持ち、意見の交流を図り、フォームからの送信によるスムーズな議決を行う新しいスタイルでの生徒総会となりました。

総会では、生徒会活動の活動方針、年間活動計画について検討し、議決した後、本校の目指す「3つの力」(重点的に育成を目指す資質・能力)について生徒達が熟議を行いました。

その中で、「あいさつ」は、「3つの力」のひとつである「伝える力」の基礎となる重要な要素であり、現状における課題と捉え、「あいさつ力の向上」について取り組むことになりました。

今後、全校生徒で、

立ち止まりあいさつ  
伝わるあいさつ  
笑顔で元気なあいさつ

を意識して実践します。地域の皆様の温かい見守りと励ましのお声かけをお願いします。

## Topic ようこそ中学校へ

6/10(木)おとなりの湯前小6年生を迎えて、授業を行いました。湯前小学校と湯前中学校は、併設型小中一貫校として、中学校の教員が小学生を対象に乗り入れ授業を行っています。

5時間目、国語では、石原教諭が、国語の楽しさを伝える授業を行いました。6年生は、漢詩の意味を味わったり、語彙力を高めるため「〇ん〇ん」の言葉を辞書で探したりしました。



6時間目、体育では、井上教諭が、体づくり運動の授業を行いました。6年生は、音楽のビートを感じながら、多様なジャンプと手の動きを組み合わせた難易度の高い運動に挑戦しました。

